
記念講演ゲストに石上真由子氏(ヴァイオリニスト)を迎えるなど 

多彩な催しで 40周年を祝い合いました!! 
創立 40周年記念式典＆祝賀会を開催いたしました 

 本年 11月 21日に当会設立 40年を迎えることから、11月 8日(水) 

17時より、HOTEL THE KNOT YOKOHAMAにおいて「みなと工業 

会創立 40周年記念式典＆祝賀会」を 21名のご来賓を迎え、81名の出 

席で開催いたしました。 

 定刻、三上貴将事業委員㈱三上)(写真右)の司会で開会、加藤卓郎当会 

会長(写真下左端)より、多忙のところ出席いたただいた来賓と会員の方々 

にお礼の言葉と、当会の設立から今日までの歴史の要点を中心に話なされ 

特に、30周年記念事業が日産自動車㈱さんのお世話になり 350名を超 

える出席者で盛大に開催できたことなどを話され、本日はごゆっくり楽し 

んでいただきたいと挨拶されました。 

「来賓挨拶」 
 来賓挨拶に移り、行政、関係団体を代表して星﨑雅代経済局長(写真下左２番目)より、当会が 40

年を迎えたこと、横浜経済を支えていただいていることに敬意を表し、毎月開催されている朝食会

が様々なテーマで研鑽を重ねていること、40 年という間には様々な経済的に厳しい時代がありま

したが、この間、みなと工業会は会員同士の強い結びつきで乗り越えてこられたこと、現在、不安

定な国際情勢、エネルギー高、資源高、人手不足と大変厳しい状況が続いていると思われ、経済局

としても全力でお支えしていきたい、当会の益々の発展と参会の皆様の健勝を祈念いたしますと挨

拶されました。 

 引き続き、関係団体の来賓を紹介し各級議員を代表し、篠原豪衆議員議員(写真下右から２番目)よ

り、40周年を祝い、当会と歴史と 40年の国内の主な歴史との関係を話され、みなと工業会の益々

の発展と出席された方々の健勝、皆様と力を合わせ共に頑張っていきたいと述べられ、出席いただ

いた議員及び秘書の方を紹介いたしました。 

「みなと工業会 40年の歩み」プレゼンテーション 
 青山雅子氏(日産自動車㈱)(写真下右端)より、当会設立から今日までの歴任された会長の紹介、設

立から 30年間の主な歩み、30年以降の朝食会の経過では、テーマとして「社長雑感」「健康管理

リーズ」「会員間の意見・情報交換」毎年 2月の日銀横浜支店長による「金融・経済情勢」、4月の

経済局による「横浜市予算の概要」、多彩にゲストによる「納涼事業＆パーティー」「経営者セミー

＆忘年会」「業種交流サロン」毎年開催している「経済局との意見交換」などについて、歯切れの良

いプレゼンで紹介されました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



「記念講演」 

国際的な異色のヴァイオリニスト石上真由子氏をゲストに 

トークを交えながら素晴らしい演奏で出席者を魅了しました! 
 記念講演に移り、国際的なヴァイオリニスト石上真由子氏をゲスト 

に「ヴァイオリンと共に歩む人生」と題して演奏を交えながら講演い 

ただきました。 

 講演では、医者を目指して京都府立医科大学に学び医者になうとし 

ましたが、ヴァイオリニストになったこと、ヴァイオリンの楽器の紹 

介、「ハッピーバースディー」の曲を色々な奏法で奏でました。 

 講師と同様に医学の道を志したが作曲家でヴァイオリニストとして 

の道を選んだ神童といわれたクライスラーの作曲した「レチタティー 

ヴォとスケルツォ」演奏いただきました。 

 トークに移り、ヴァイオリンを始めたきっかけや京都に生まれ医科 

大学に進学した理由、ヴァイオリンが趣味から仕事に変わった経緯な 

どをお話いただきました。 

 演奏に移り、ロミオトジュリェットの 

作曲家クロコヒレフの紹介と「ソナタ第 

3楽章」ほか、トークを交えながらバッ 

ファの「シヤコーナ」などを演奏いただ 

きました。 

 美しいヴァイオリンの音色に聞きほれ 

ているうちに予定の時間も経過し、大き 

な拍手とともにアンコールに移りました。出席者より、フランスの 

作曲家マスメの「タリスの迷走曲」という美しい曲が演演されまし 

た。 

               1時間の講演で 

したが、皆さん時の経つのも忘れるほどの短い 

時間に感じ、正に、40周年記念に相応しい講演 

となりました。 

記念式典も予定した時間通り進行し、荒川和 

巳副会長(㈱オカムラ)(写真下左下)より、講師への 

お礼も含めた閉会の言葉が述べられ、来賓の皆様 

のお礼と、諸先輩が築かれましたこの会を私たち 

の力で発展させていくことを改めて決意したいと 

挨拶されました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



[祝賀会] 

来賓を交え和気藹々40周年を祝い合いました! 
 18時 55分に祝賀会は始まり、来賓挨拶を当会が事務所をはじめご支援をいただいております、

横浜信用金庫座間浩常務理事(写真下左二番目)より、４０周年が開催されたことに対してお祝い、

日頃から当信用金庫がお世話になっていることにお礼を述べ、伝統的な朝食会における様々な情報

を発信され、創業から一貫お役に立つ工業会として活動されていること、当会との親密な関係にあ

ること、当金庫としても様々な経営課題に全力でサポートしたいと挨拶されました。 

 乾杯に移り、佐々木俊輔元当会会長(佐々木鉄工所取締役会長)(写真右から２番目)より、先ほどの

40 年の足跡を見て感動をしました。40 年は早いもので、今、楽しめることは楽しんでいただき

たい。みなと工業会は良い方々に巡り合え、とても良い会になりましたと挨拶され、ご出席の皆様

の健康と会の発展を期して乾杯が行われました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

歓談に移り、コース料理と各種のお酒と歓談に花が咲き、終始和やかな雰囲気の中で時間は経過

し、予定の 8 時 20 分、記念事業を統括した山口喜久雄事業委員長よりご出席者にお礼を述べ 1

本締めでお開きとなりました。 


